

# 北見武道通信

令和7年2月27日 00732号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

[satou.toshiharu@navy.plala.or.jp](mailto:satou.toshiharu@navy.plala.or.jp)

## ニュースレター【事務局情報】 大東流合気武道至誠会が奥義を伝授?!

ロシアの「アレクセーフ ローマンさん」が2月16日～23日北見市武道館で「大東流合気武道至誠館(佐々木雅美館長)」の特別稽古で指導を受けました。現在は東京都在住で北見市武道館には2014年にも稽古に参加しており今回が4回目となります。指導にあたる佐藤紀雄師範(四段)も師弟関係のローマンさんに熱心に指導していました。ローマンさんに「ここの武道館はどうですか?」と訊ねると「①キレイ②ヒロイ③アカルイ④アタタカイ」と北見市武道館



のすばらしさを日本の言葉で伝えてくれました。(佐藤)

**小さなお客様! 中村怜都くん** 中村怜都くんは生まれたばかりでまだ0歳です。お母さんが怜都くんに柔道着をきせて北見市武道館に連れてきてくれました。お母さんの千奈美さんは、子供のころから柔道をしていて「国体」に出場したこともある柔道の名選手です。やはり怜都くんにも柔道を教えたいと考えているのかもしれませんが。その時は武道館の子供たちも一緒に柔道を教えてくださいね。(佐藤)

### 事務所の花シリーズ「ツルウメモドキ」

「ツルウメモドキ」は、実を觀賞するする植物といわれ、盆栽にして楽しむ人が多いようです。日当たりと風通しの良い場所で育つとのこと。今回は花瓶ごと頂きました

が緑の葉が出てきているので長く楽しめそうです。(幸)



### 連載 中国「老子」の思想七十五章 為政者の悪

人民の生活が苦しいのは、為政者が租税を取りすぎるからだ。これでは、生活できるはずがない。人民が反抗するのは、為政者が強制手段に出るからだ。これでは服従するはずがない。人民が生命を大切にしないのは、為政者が欲望をそそりたてるからだ。これでは、長生きできるはずがない。人民を愛する政治とは、作為せず自然にまかせる政治のことである。原文:民之飢、以其上食税之多。是以飢。民之難治、以其上之有爲。是以難治。民之輕死、以其上求生之厚。是以輕死。夫唯無以生爲者、是賢於貴生。七十六章に続く